
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 057 /2025 
 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando junto 

as Secretarias competentes, a seguinte informação: 

 

A relação dos médicos e enfermeiros que atuam no período noturno 

no Hospital Valter Ferrari e se os mesmos atendem sua demanda. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A transparência e a colaboração entre os órgãos públicos são 

fundamentais para garantir um serviço de saúde eficiente e de qualidade para nossa 

população. Estamos buscando esclarecer algumas informações importantes sobre o 

atendimento prestado. Nosso objetivo não é questionar ou comprometer ninguém, mas 

sim entender melhor a assistência ofertada a população.  A transparência nesse sentido 

é fundamental para garantir a confiança no serviço de saúde e aprimorar a comunicação 

entre os vereadores e o Hospital Municipal. 

 Espero que nosso requerimento seja acolhido e acompanhado da 

resposta do solicitado. 

Gabinete do Vereador, 13 de fevereiro de 2025. 

VEREADOR JORGE LUIZ DE SOUZA 

VEREADORA PAULA SAVIOLI 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 

 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente                                                                                                                                                                                                                                          


